

# UGM Buka Pendaftaran Anggota MWA Unsur Mahasiswa Pengganti Antar Waktu

Monday, 05 Juni 2017 WIB, Oleh: Satria



Panitia Kerja Pemilihan Anggota MWA unsur Mahasiswa akan segera melakukan tahapan pendaftaran dan seleksi Pergantian Antar Waktu (PAW). Ketua Panitia Kerja Pemilihan Anggota MWA unsur Mahasiswa, Prof. Dr. Bambang Purwanto, M.A., mengatakan bahwa Muhsin sebagai anggota MWA unsur mahasiswa saat ini telah berakhir masa jabatannya sehingga perlu dilakukan pemilihan kembali. Dasar diadakannya seleksi ini adalah Pasal 27 ayat 11 Peraturan Pemerintah Nomor 67 Tahun 2013 tentang Statuta UGM yang menyatakan bahwa Anggota MWA yang mewakili unsur mahasiswa dipilih untuk masa jabatan 1 (satu) tahun, dan dapat dipilih kembali untuk 1 kali masa jabatan.

“Kita tahu anggota MWA yang berjumlah 19 orang itu di dalamnya ada 1 orang dari unsur mahasiswa,” papar Bambang, Senin (5/6).

Bambang menambahkan pembukaan pendaftaran PAW anggota MWA dari unsur mahasiswa ini akan berlangsung mulai 5-12 Juni 2017. Setelah itu, seleksi administrasi akan diadakan pada 13 Juni 2017. Seleksi bakal calon menjadi calon dilakukan oleh Direktorat Kemahasiswaan dengan mengkutsertakan organisasi kemahasiswaan mulai tanggal 14 Juni 2017 dan terakhir diputuskan dalam Pleno Senat Akademik 22 Juni 2017.

“Semoga 22 Juni kita sudah mendapatkan mahasiswa sebagai anggota MWA PAW tersebut,” urainya.

Pada kesempatan itu, Bambang menyebutkan beberapa persyaratan bagi mahasiswa yang ingin mendaftar, antara lain: tercatat sebagai mahasiswa aktif minimal semester 4 (empat) sampai

semester 6 (enam) untuk mahasiswa jenjang sarjana atau semester 2 (dua) sampai semester 4 (empat) untuk mahasiswa jenjang diploma/pascasarjana; aktif sebagai pengurus harian Organisasi Mahasiswa paling rendah tingkat Fakultas/Sekolah; dan memiliki Indeks Prestasi Kumulatif paling rendah 3,25 (tiga koma dua lima) untuk Mahasiswa jenjang diploma/sarjana atau 3,50 (tiga koma lima nol) untuk Mahasiswa jenjang pascasarjana.

“Itu nanti didukung dengan berkas administrasi, seperti transkrip nilai, fotokopi KTM yang masih berlaku dan surat rekomendasi dari fakultas/sekolah,”katanya.

Untuk informasi lebih lanjut tentang pendaftaran anggota MWA antar waktu bagi mahasiswa ini bisa membacanya di <http://ugm.ac.id/id/info/749-pemilihan.anggota.mwa.ugm.pengganti.antarwaktu.unsur.mahasiswa.periode.2016.-.2021> (Humas UGM/Satria)

---

## **Berita Terkait**

- [UGM Buka Pendaftaran Calon Anggota MWA](#)
- [UGM Adakan Debat Publik Bakal Calon PAW Anggota MWA Unsur Mahasiswa](#)
- [UGM Buka Pendaftaran Calon Anggota MWA](#)
- [UGM Buka Pendaftaran Calon Rektor](#)
- [Inilah 6 Calon MWA Unsur Majelis Guru Besar](#)